



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:33

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Jueves 27 de Marzo de 2003

Trinchera de la Noticia

+Fiallos deja oscuro contrato en Correos. (Al Cierre. Portada)

+Pocos días antes de que Alejandro Fiallos Navarro asumiera la Presidencia ejecutiva de INIFOM, la Contraloría General de la República recibió una denuncia sobre la firma de un contrato ilegal que entrega la exclusividad de la comercialización y producción de las estampillas nicaragüenses entre Correos de Nicaragua y una empresa española denominada Ahorro Filatélico Internacional Anónima, AFINSA Bienes Tangibles.

+Cuestionan viaje de Bolaños a Inglaterra. (Portada)

+Va con su esposa invitado por el Príncipe Carlos.

+Los británicos anunciaron retiro de embajada.

+Será recibido a un nivel muy bajo.

+Primera Mano. (Portada)

+Fortalecer al ente regulador, el INE y que la Asamblea Nacional sea un árbitro entre todos los agentes del sector eléctrico en el país, fue planteado ayer por el Lic. César Zamora, Gerente General de la Empresa Energética Corinto Ltd.

+Bolaños retrocede en tema militar. (Gossip. Pág. 3)

+Ahora dice que el desarme es "poquito a poco".

+¿Entonces, Dr. Rizo? (Sedita Room. Pág. 7)

+Realmente es triste la forma como se presenta el Dr. José Rizo ante la opinión pública. Casi todas las semanas aparece diciendo una cosa y después otra, y como que ha perdido todo ese brillo como abogado y sobre todo, de político.

Hasta donde nos comentan, el hecho de que ya le quitaron el control de su "feudo" que era Inifom, pues es lógico que lo estén exponiendo a que dé tantos bandazos.

Bolsa de Noticias

+Gobierno de Nicaragua se suma a resolución contra Cuba. (Portada)

+Tras apoyar la política de George Bush contra Irak, que despertó controversia en Managua, el gobierno de Nicaragua se sumó a Perú, Costa Rica y Uruguay en la presentación de un proyecto de resolución sobre Cuba en la Comisión de Derechos Humanos de la ONU, informaron agencias de noticias internacionales.

+Primera Dama inaugura sala de maternidad. (Pág. 6)

+La Primera Dama Lila T. Abaunza de Bolaños, inauguró en presencia de la embajadora del Canadá, Louise Lergier, el proyecto de remodelación del área de maternidad, del Hospital de la Mujer Berta Calderón, el cual se realizó con la cooperación de la Embajada del Canadá.

+Donan Terrenos al Ministerio de Educación. (Pág. 14)

+Julio Cruz Dávila y César Vásquez Valle donaron dos lotes de terreno al Ministerio de Educación Cultura y Deportes, ubicados el primero en la comunidad el Tamarindo en el Municipio de San Rafael del Sur y el segundo en el Barrio La Bocana de Tipitapa.

+Guerra con poco impacto en economía Nicaragüense. (Pág. 15)



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:33

PAG - 2 -

- +El problema sería que la guerra se prolongue.
- +Crisis obedece a la administración pasada y a la poca gestión del gobierno.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 12

Programa: Buenos Días

Presentador: Danilo Lacayo

Tema: Varios

Lacayo comentó que en la revista Euromoney felicitan al Ministro de Hacienda por su desempeño en esa institución. El Ministro Montealegre por su parte dijo que cuando hacen esto es como que si también estén felicitando a su gobierno.

Canal 100%

Programa: De Mañana

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Ricardo Mas Canosa y el Dr. Talavera

Tema: Caso ENITEL

Talavera afirmó que han embargado a la nueva Enitel y tiene suficientes pruebas del daño causado a su cliente. Presentó los documentos de compra venta de Enitel, dentro del proceso civil los términos son fatales para la población, para la Asamblea Nacional y para un sinnúmero de funcionarios. Añadió que de acuerdo con documentos del Estado se debió de haber pronunciado en 10 días y se pronunció seis meses después. Le mencionó al señor Fiallos que el hecho que la Procuraduría participe en distintos procesos no significa que tengan razón y que saldrán victoriosos.

Mas Canosa expresó que el señor Fiallos debería instruirse un poquito más, antes de hablar con la prensa, "por favor señor Fiallos, estamos a favor de la corrupción o en contra de la corrupción". Desconoce cual es el interés de Fiallos en este caso.

Canal 8

Programa: Porque Nicaragua nos importa

Presentador: Haroldo Montealegre

Invitado: Mario Arana (Ministro de Economía y Fomento)

Tema: Economía del país.

El señor Arana comentó que Nicaragua tiene mucho potencial, pero necesita mejorar caminos, carreteras, puertos marítimos y aeropuertos. El país está más dispuesto a cambiar, los obstáculos que ha tenido son debido a los diferentes caudillos. Las Reformas Tributarias va a terminar con las exoneraciones, ya que se estaban dando 3 mil por compromisos políticos. Mencionó que el ingenio Timal se está vendiendo como chatarra a algunos accionistas extranjeros, agregó que hay que terminar con esa cultura de arribismo y corrupción.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:33

PAG - 3 -

Agencias y Periódicos Internacionales.

De nuevo al mercado nicaragüense. (La Prensa, Honduras)

El gobierno y la iniciativa privada anunciaron ayer que explorarán el mercado de Nicaragua, paralizado casi tres años por el impuesto de 35%. La legislatura nicaragüense suspendió temporalmente el gravamen el 11 de marzo recién pasado. "Esta semana enviaremos una nutrida delegación de 26 empresas interesadas en invertir en Nicaragua", dijo Jacobo Regalado, presidente del Consejo de la Empresa Privada, Cohep, integrado por 48 organizaciones.

“Galería” de implicados en corrupción incluye a Callejas. (El Tiempo, Honduras)

Se puede acceder al documento de Probidad en el sitio de la red, www.probidad.org y fue elaborado ante los procesos judiciales interpuestos a los señalados en sus propios países, informaciones en medios de comunicación e informes de organismos como Transparencia Internacional.

Otro ex mandatario incluido es Arnoldo Alemán (1997-2002) por adueñarse de “algunas televisoras y anomalías en el proceso de privatización de la telefonía estatal”. Entre los mandatarios citados están Alfonso Portillo de Guatemala, implicado junto con su vicepresidente en la apertura de 13 cuentas bancarias y cuatro empresas “de cartón en Panamá que según versiones periodísticas, utilizarían para trasladar fondos públicos”.

Continúan trabajos preparatorios para la delimitación marítima (La Nación, Costa Rica / ACAN-EFE)

Nicaragua y Costa Rica continúan los trabajos técnicos preparatorios para la delimitación marítima entre ambos países en el Océano Pacífico y el Mar Caribe, informó hoy, miércoles, una fuente oficial.

El Ministerio nicaragüense de Relaciones Exteriores informó de que ayer, martes, se realizó en este país la segunda reunión de la subcomisión de límites y cartografía entre Nicaragua y Costa Rica.

10 diputados suplentes dejan partido de Alemán (La Nación, Costa Rica / AP)

El oficialista Partido Liberal Constitucionalista (PLC) del expresidente Arnoldo Alemán sufrió nuevas fisuras al anunciarse la separación de 10 de sus diputados suplentes.

El diputado Miguel López Baldizón anunció el martes que los suplentes decidieron sumarse a un grupo parlamentario denominado Azul y Blanco, que se opone a Alemán y apoya al presidente Enrique Bolaños.